
GUIDE D'ACCUEIL
SIMPLIFIÉ

« BIENVENUE DANS LA VALLÉE DE VILLÉ »



Ce document est rédigé en Facile A Lire et à Comprendre.

Le FALC est un moyen qui rend facile l'accès à l’information.
C’est pour les personnes qui ont des difficultés de lecture et
de compréhension.

« Ce document te présente la Vallée de Villé.
 Tu y trouveras des informations simples pour venir, te
promener, et découvrir les activités. »

FALC

Quand vous venez dans la vallée de
Villé  en vacances, vous avez des
informations à l’Office de Tourisme sur
ce qu’il y a à voir et à faire dans la
région.



OFFICE DE TOURISME
14 place du marché - 67220 VILLE 
Tél : +33 (0)3 88 57 11 69
www.tourisme-valdeville.fr
info@valleedeville.fr

Nos services à l’accueil

Information Billetterie Wifi Boutique
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LA VALLÉE DE VILLÉ

Carte touristique de la vallée
de Villé 



La Vallée de Villé est un endroit
calme, vert et accueillant.

 Tu peux y faire des balades,
découvrir les villages typiques et
rencontrer des artisans.

 Le village d’Albé est connu pour ses
rues pittoresques et ses maisons
anciennes.

Les incontournables de la Vallée de
Villé 



Tu peux acheter des produits locaux
sur les marchés :

À Villé : le mercredi matin, de 8h à
12h.

À Thanvillé : marché des producteurs
le jeudi soir, de 16h à 19h.

En juillet et août à Villé : marché du
terroir le jeudi soir, de 17h à 21h.

Ces marchés sont de bons endroits
pour goûter les produits de la région
et rencontrer les habitants.

Les marchés



Il y a beaucoup de sentiers pour marcher, faire du
vélo ou du VTT.

 Certains chemins sont accessibles aux poussettes
et aux personnes en fauteuil roulant.

 Tu peux profiter de la nature et voir de beaux
paysages.

Balades et randonnées



Patrimoine et visites

 Le Cimetière bourgeois de Villé

Un lieu calme et historique.
 Tu peux y découvrir des tombes anciennes
 et des symboles du patrimoine local.

L’Église Notre-Dame de Villé

Une belle église au centre du village.
 Tu peux admirer son architecture et ses
vitraux colorés.
 C’est un endroit paisible pour faire une halte
pendant ta visite.



Les Confitures du Climont  à
Maisonsgoutte

Un musée de la confiture unique en France.
 Tu peux y voir comment on fabrique les confitures,
sentir les odeurs, et goûter différents parfums.
 Le lieu est accessible aux personnes à mobilité
réduite.

 Le Musée de la Vallée de Villé à Albé

Ce musée présente la vie d’autrefois dans la vallée.
 Tu peux y voir des objets anciens,
 et comprendre les traditions locales.

La Distillerie Nusbaumer  à Steige

Une distillerie artisanale connue dans toute
l’Alsace.
 Tu peux visiter les ateliers,
voir comment sont faites les eaux-de-vie et les
liqueurs,
 et découvrir le savoir-faire traditionnel.
 Les visites sont ouvertes au public toute
l’année.



Équivallée à Albé : balade à cheval.

 
La Ferme de la Fontaine : balade à
dos d’âne.

Le Centre nautique Aquavallées, à
Bassemberg : piscine et toboggan.

 Le Pumptrack à Bassemberg : piste
pour vélo et trottinette.

 La Médiathèque et la MJC à
Bassemberg : livres, jeux, spectacles
et activités pour tous.

Loisirs et activités



Gastronomie et produits Locaux

Les producteurs et artisans de la Vallée font des
produits de qualité.
 Tu peux déguster :

la choucroute

 la tarte flambée

 le kougelhopf

 le bretzel

 le munster

 la bière locale

 le vin d’Alsace

 et les eaux-de-vie.

De nombreux restaurants et commerces proposent ces produits
du terroir.



Office de Tourisme de la Vallée de
Villé

Tu veux plus d’informations ?
 Tu veux préparer ton séjour ?
Viens à l’Office de Tourisme de la Vallée de Villé.
 L’équipe te donnera des cartes, des idées de
sorties et des conseils personnalisés.

 Adresse : 14 place du marché 67220 Villé

 
 Téléphone : 03.88.57.11.69

 Site internet : www.tourisme-valdeville.fr

 Mail : info@valleedeville.fr


